

Das Jeki-Jubiläum

10.5.2012
RN

Waldorf-Schule feiert zehnten Geburtstag von Jedem Kind sein Instrument

LANGENDREER. Gleich dreimal war am Samstag der Große Festsaal der Rudolf Steiner Schule Bochum bis auf den letzten Platz gefüllt, als rund 200 kleine Musikerinnen und Musiker für das Jubiläumsfest von „Jedem Kind sein Instrument“ zu ihren Instrumenten griffen. Die Kleinsten begeisterten ihre Eltern, Mitschüler und prominente Gäste mit Klang, Tanz und Können.



Mit Begeisterung dabei: Die Jeki-Kinder.

Foto Rudolf-Steiner-Schule

Das Musikprojekt war vor gut einem Jahrzehnt an der Waldorfschule in Langendreer aus der Taufe gehoben worden und hatte danach viele Nachahmer gefunden. Das als JEKI („Jedem Kind ein Instrument“) von vielen Staatsschulen und der Politik aufgegriffene Musikprojekt ermöglicht heute allein im Ruhrgebiet rund 60 000 Schulkindern ei-

ne intensive erste Begegnung mit der Musik. Deshalb waren sowohl der langjährige Vorstand der Jeki-Stiftung und Leiter der Bochumer Musikschule, Manfred Grunenberg, sowie die augenblickliche Jeki-Stiftungsführung um Birgit Walter ebenso zum Gratulie-

ren erschienen wie die Gesandte des Bezirksbürgermeisters, Vera Tiemann. Und keinesfalls fehlen durften natürlich die damaligen Impulsstifter an der Schule, Mirjam Schieren und Dr. Christian Kröner.

Ziel des Projektes ist es, al-

len Kindern – auf freiwilliger Basis – das Erlernen eines Musikinstruments zu ermöglichen. Teilnehmer sind die Schülerinnen der zweiten und dritten Klassen. Nach der dritten Klasse entscheiden Eltern und Kinder, das bis dahin auf den Instrumenten Erlernete in eigener Regie weiter auszubauen. Letzteres führt an der Rudolf Steiner Schule Bochum dazu, dass das Musikprojekt bis in die zwölfte Klasse seinen Fortsatz findet und bis zu 20 unterschiedliche Orchester das Schulleben bereichern. Die zum Jubiläumsfest entstandene 64seitige Festschrift beleuchtet diese Stationen und lässt ein Jahrzehnt Musikprojekt Revue passieren. Im Schulsekretariat werden diese Hefte kostenlos abgegeben! Harald Thon für die Rudolf Steiner Schule